

学校の様子(12/17～12/21)

12/17(月) 児童集会(クリスマス集会)

今朝は、集会委員によるクリスマス集会です。集会委員がサンタさんの役になって登場です。空箱や古いおもちゃをプレゼントしてがっかりするのを喜ぶブラックサンタが、「ありがとう」の一言に心が目覚め、本当のサンタになっていくお話です。最後にみんなで「あわてんぼうのサンタクロース」を歌いました。集会委員の皆さんの活躍で2学期最後の週が始まりました。



12/17(月) PTA:ベルマークボランティア

朝からベルマークボランティアの皆様が、PTA会議室にてベルマークの仕分けや集計作業をしてくださいました。毎月20日前後の午前中に活動しています。2学期も大変お世話になりました。ありがとうございます。



仕分けや集計をするベルマークボランティアの皆様



お花ボランティアの皆様による花壇は、12月はクリスマスバージョン花壇になっています



12/18（火）芸術鑑賞会

本校では毎年、演劇や音楽などの様々なジャンルの舞台芸術を鑑賞して豊かな情操を育てる芸術鑑賞会を行っています。今年度は「オーケストラアンサンブル ピリカ」のみなさんをお呼びして体育館にて開催しました。1～3年生は3・4時間目に、4～6年生は5・6時間目に行いました。

「メンデルスゾーン 結婚行進曲」をはじめ、有名などこかで聴いたことのある楽曲ばかりで、プロの皆さんが奏でる音色が心にいっぱい響きました。クリスマスの時期ということで、はじめに「ジングルベル」や「きよしこの夜」の素晴らしい歌声を披露していただき心が奪われました。ブギウギ楽器紹介メドレーでは、バイオリン・ビオラ・チェロ・コントラバス・フルート・オーボエ・クラリネット・ファゴット・ホルン・トランペット・トロンボーン・ティンパニの12種の楽器を、一つずつ音の違いがわかるように紹介していただき、楽器に対する興味がわきました。さすがはプロの演奏です。

指揮者体験コーナーでは、各学年1名の計3名と先生1名が代表で指揮者を体験しました。低学年の部では「仮面舞踏会：ワルツ」を、高学年の部では「運命」の曲を指揮者体験しました。緊張しながらも実際のオーケストラの前で貴重な体験になったことと思います。指揮者によってテンポも変わり、体育館が楽しい雰囲気がいっぱいになりました。最後は校歌をオーケストラの演奏で、さらには今月の歌「あわてんぼうのサンタクロース」を一緒に歌いながら締めくくりました。

司会をされていた歌唱のプロの方からは、「声がいいから歌を勉強しなさい！」と、高校のときに先生の一言があったから歌手としての現在があることや、「好きなことがあったらとことんやってみること。いろんな人との出会いを大切にして学校生活を送ってください。」と心に響くメッセージをいただきました。ありがとうございました。



12/19（水）避難訓練：いっちータイム

いっちータイムの終わり頃から3時間目にかけて避難訓練を行いました。「おはしも」の「し」：「しゃべらない」がこれまでの課題です。10月に続き2回目のいっちータイム時の訓練なので、前回よりも話し声は少なく、すばやく動くことができました。今回は、尾三消防署の方に訓練を見ていただき、子どもたちに「おはしも」の大切さをはじめ基本的な避難の心得についてお話をいただきました。今回は、児童2名が不明である状況を設定し、全員の安否確認や救出班の動き方など、我々教員の動き方も確認し、消防署の方からご指導をいただきました。



12/19（水）4年生：アートマイル国際交流壁画共同制作プロジェクト

学習発表会でも成果を発表している国際協働学習の壁画共同制作ができあがりしました。これまでに、エチオピアの子どもたちと手紙のやりとりやLINEで繋がるなど、お互いの国について紹介し合ったりして交流を進めてきました。これまでの学習成果として、テーマに沿った内容の壁画を半分ずつ描いて完成させる共同制作です。今回、日本側からの完成作品を送り、2～3月頃にエチオピア側からの完成作品が送られてくる予定です。



12/19（水）体育授業サポート

県が主催する事業で、愛知学院大学の学生が体育授業サポートとして、水曜と金曜に1名ずつ来校しています。運動の補助、準備片付け等の補助、実技の示範などでサポートします。

1月末頃までです。よろしくお願いします。



水曜日に来校の松村さん



金曜日に来校の柴田さん



大根主任：アルキメデス佐藤先生

12/20（木）5年生：二村先生とのお別れ会

5時間目に体育館で5年生が、新しい命の誕生準備に3学期からお休みになる5組の二村先生にサプライズの会を開きました。思い出や感謝の気持ちと呼びかけや合唱にして思いを伝え、知速先生からお言葉をいただき、最後に全員で写真を撮りました。新しい命の無事な誕生を願いつつ、5年生の温かさと絆に触れ、心が温かくなりました。今後の5年生がますます楽しみになりました。



12/21(金) 2学期終業式

1年の中でいちばん長い学期の2学期が今日で終わりです。自分が頑張ればできそうな目標をつくってほしいことを9月の始業式で話しました。2学期を思い出しながら、頑張ったことがいくつあったかを数えて振り返ってみました。2学期最大の行事：学習発表会があったことや、かけ足運動で頑張ったことをはじめ、各学年で取り組んだ修学旅行や野外活動、校外学習などに加え、日頃の授業や部活動、委員会、係活動、給食、掃除、いっちータイムの遊びや読書、朝の挨拶まで、いろんな場面でいっぱい頑張ってきたことがあることを、改めて思い出してみました。「頑張ったことは自分の成長となり減らないこと。頑張ったことは積み重なって増えていくこと。」を伝えたかったです。が、少々話が長くなりました。子どもたちの頑張る姿をたくさん見ることができ、うれしい2学期となりました。よく頑張りましたと褒めることができました。最後に、1月7日元気な挨拶で会うことができることを約束しました。

元気に校歌を歌って終業式を締めくくった後は、生活指導担当の柴田先生から冬休みの生活について3つのお話を聞きました。①お金の使い方について（お金は大切なものであると同時にトラブルの原因にもなる。しっかりとルールを守って使ってほしい。） ②自分たちだけでお金を持ってデパートやお店には行かない（みんなが体験したことがなかったり想像がつかないようなことが起こるかもしれない危険がある。） ③交通安全について（皆さんの命はおうちの人が一生懸命大切に育ててきたものであるの、自分の命を大切に家族を大切にしてほしい。）そして、決められたルールを守って、何か迷ったときにはおうちの人の顔を思い浮かべて、自分でよく考えていい冬休みを送ってほしいことを伝えました。

子どもたちの活躍する場面がいっぱいの2学期になりました。2学期も様々な教育活動にご理解ご協力をいただいたおかげです。ありがとうございました。2019年もよろしく願いいたします。



児童会長の元気な朝の挨拶



インフルエンザの流行もあり、全員マスクを着用しています

2018年 ありがとうございました
2019年もよろしく願いいたします